
参議院自由民主党政策審議会の皆さんが来福されました !! 

 

 令和４年１２月１８日（日）から１９日（月）にかけて、福岡県選出の松山政司参議

院議員が会長を務められている「参議院自由民主党政策審議会」の皆さんが、「福岡県

ワンへルス視察」のために来福されました。 

 

 政策審議会の皆さんは、１８日（日）の午後から筑後市にある「筑後広域公園」と「九

州芸文館」を視察されました。 

  

筑後広域公園            ワンへルス・カーボンゲート 

   

藏内勇夫日本獣医師会会長 

 

九州芸文館では、日本獣医師会及び日本獣医師連盟から政策審議会に対して、「ワン

へルス施策の推進に関する」要請が行われました。 

 

【日本獣医師会・日本獣医師連盟】 

１ 人の感染症研究を担う国立感染症研究所（日本版 CDC）と動物の感染症を担う国の

機関が連携・協力し、人と動物の健康及び野生動物を含めた環境保全等のワンへルス

の実践体制を構築すること。 

２ 日本のみならずアジアにおける新興・再興感染症等の発生予防及びまん延防止並び

に薬剤耐性菌対策に加え、人と動物の健康、環境保全などを含めたワンヘルスの普及・

実践のため、令和４年１１月から日本獣医師会会長が会長を務めるアジア獣医師会連

合（FAVA）の活動、FAVA ワンヘルス福岡オフィスの運営等に対し積極的に支援する

こと。 

（一部抜粋） 



 政策審議会の皆さんは、１９日（月）の午前、福岡県庁を訪問され、服部誠太郎福岡

県知事、桐明和久福岡県議会議長との意見交換を行われました。 

 

 

野原県議  中田議員     朝日議員  赤池議員 石井議員 山田議員 秋田県議 

桐明議長    藏内会長      服部知事      松山議員      大家議員   中西議員 

 

  

福岡県庁・特別会議室で挨拶される藏内会長    桐明議長 服部知事  松山会長 大家会長代行 

 

 福岡県庁では、福岡県及び福岡県議会から政策審議会に対して、「ワンへルスの推進

について」の要望が行われました。 

【福岡県・福岡県議会】 

１ 野生動物、愛玩・展示動物の感染症に関する関係法令の整備について 

２ 「アジア振興・人獣共通感染症センター（仮称）」の九州への早期設置について 

３ FAVAワンヘルス福岡オフィスとの連携に対する支援について 

  来年度、福岡市に設立され、本県と連携してアジア及び世界における感染症対策を

はじめとするワンヘルスの実践活動をリードする FAVA ワンヘルス福岡オフィスの運

営等に対し支援すること。 

４ ホースセラピーに関する関係法令の整備について 

（一部抜粋） 



その後、１１月１２日（土）、馬や犬とのふれあいを通じた、ワンヘルスを実践する

場として舞鶴公園に新設された「ワンへルスパーク」を視察されました。 

  

 
ワンへルスパーク 

 

 

 

２０２２年１２月２０日 

福岡ワンヘルス協議会・事務局 

【参議院自由民主党政策審議会】 

会 長  松山政司 

会長代理 西田昌司 大家敏志 

副会長   中西祐介 赤池誠章 
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